

World Car of the Year 2015: Die Juroren stehen fest

Die Automobilauszeichnung, die sich seit 2004 weltweit als bedeutendste profiliert hat, geht jetzt in ihr elftes Jahr. In diesen Tagen werden die Juroren für das „World Car of the Year“ nominiert. Fachjournalisten aus aller Welt werden auch dieses Jahr unter den Neuerscheinungen die besten küren. Neben dem Weltauto des Jahres werden außerdem das „World Luxury Car“, das „World Performance Car, das „World Car Design of the Year“ und das „World Green Car“ ausgezeichnet. Die Sieger werden am 2. April 2015 bei der New York International Auto Show bekanntgegeben.

Das sind die deutschen Juroren:

Jens Meiners, Director World Car Awards Steering Committee, „Car and Driver“, „Die Welt“, „Automobile Industrie“ und andere

Stefan Anker, „Die Welt“

Thomas Geiger, „Welt am Sonntag“, „Die Welt“, „Bild-Zeitung“, „Frankfurter Allgemeine Zeitung“, Deutsche Presse Agentur, „Der Spiegel online“, „Auto Bild“, „Der Tagesanzeiger“, Zürich und „Autonet.at“

Yoshihiro Kimura, „Auto Motor und Sport“, „Frankfurter Allgemeine Zeitung“ sowie Japans Automagazine „Car Top“ und „Car Graphic“

Peter Schwerdtmann, „Auto-Medienportal“, in diesem Jahr erstmals dabei.

Jürgen Zoelter, „Auto Bild“, „Autozeitung“, „Focus“, „Welt am Sonntag“ und andere

Im vergangenen Jahr, dem zehnten von „World Car of the Year“, hatten die Journalisten den Audi A3 ausgezeichnet. In den Jahren davor hatten die Ingolstädter bereits einige Preise in Empfang nehmen können: 2005 als World Car of the Year, danach drei Mal als World Performance Car und zwei Mal als World Car Design of the Year. World Car of the Year waren in der Vergangenheit der Volkswagen Golf, der Volkswagen Up, der Nissan

Leaf, der Lexus LS460, die BMW 3-er Serie und der Audi A6. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



World Car of the Year - Die Pokale von 2013.
